



Consejo Departamento de Antropología - 14 de septiembre de 2022

A los 14 días del mes de septiembre de dos mil veintidós, siendo las 15hs, se reúne de manera presencial en sesión ordinaria el Consejo del Departamento de Antropología, en Casa Verde. La reunión está presidida por el director Dr. Thiago Silva Ferreira da Costa. Se encuentran presentes la coordinadora académica Lucía Ríos; en representación del claustro de docentes: Graciela Tedesco y Aldana Tavarone; en representación del claustro de estudiantes: Lino Mora Abichain y Agustina Etchegoin Tonello; y en representación del claustro de egresados/as: Gaspar Laguens.

A continuación el Consejo pasa a tratar los temas del orden del día.

1. Licencias docentes

Se informa que la docente Carolina Álvarez Ávila solicitó licencia sin goce de sueldo en el cargo de Profesora Asistente, con dedicación semiexclusiva por concurso, en la cátedra Etnografía de Grupos Indígenas, desde el 21 de septiembre al 06 de octubre de 2022. El Consejo toma conocimiento.

- - - Se incorpora la consejera Valentina Colasanto - - -

Se informa que la docente Ileana Ibañez solicitó licencia por maternidad, en el cargo de Profesora Asistente, con dedicación simple, en la cátedra Antropología en Contextos Urbanos, desde el 3 de septiembre al 1 de marzo de 2023. El Consejo toma conocimiento.

2. Trabajos Finales - Plan de Trabajo PPS / Proyecto de Tesis

El docente Francisco Pazzarelli y la docente Natalia Bermúdez sugieren reformular el Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis) de la estudiante Irene Gonzalez Quintana, titulado *Huáncar, territorio de mujeres. Un documental etnográfico sobre las corporalidades femeninas atacamas en Huáncar,*



departamento Susques, Jujuy, dirigido por el docente José María Bompadre. El Consejo toma conocimiento y solicita reformular el proyecto.

La estudiante Ruth Elizabeth Lazarte presenta Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *Un abordaje desde la tafonomía lítica para el estudio comparativo de materiales arqueológicos de sitios superficiales y en estratigrafía en el Valle de Ongamira (Córdoba, Argentina)*, dirigido por la docente Roxana Cattáneo y el docente José María Caminoa. El Consejo toma conocimiento y designa la siguiente comisión evaluadora: Eduardo Pautassi, Gabriela Srur y Mariana Dantas (suplente).

- - - Se incorpora la consejera Lucía Tamagnini - - -
- - - Se incorpora el consejero Rodrigo Nores - - -

El estudiante Lautaro Borghi presenta Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *El cuerpo ¿una máquina maravillosa? Una etnografía sobre las representaciones de los estudiantes de la Cátedra de Clínica Quirúrgica I en torno a la ablación y donación de órganos*, dirigido por la docente Fabiola Heredia y el doctor Pedro Pizarro. El Consejo toma conocimiento y designa la siguiente comisión evaluadora: Lucía Ríos, Darío Olmo, Gustavo Sorá y Renata Rufino Oliveira (suplente).

3. Solicitud de prórrogas presentación de TFL

El estudiante Ignacio Moyano solicita prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura, titulado *Una etnografía sobre la génesis y el desarrollo de la Umbanda en la región de Punilla, provincia de Córdoba*, dirigido por la docente Mariana Espinosa. El mismo fue aprobado por el Consejo el 21 de agosto de 2020. El Consejo toma conocimiento y otorga seis meses de prórroga.

El estudiante Agustín Núñez solicita prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura, titulado *Narraciones, significaciones y sentidos en torno a la*



recuperación de la “Cripta Jesuítica del Noviciado Viejo” en la Ciudad De Córdoba, abril 1989-octubre 1990, dirigido por las docentes Mariela Eleonor Zabala y Mariana Fabra. El mismo fue aprobado por el Consejo el 21 de agosto de 2020. El Consejo toma conocimiento y otorga seis meses de prórroga.

4. Selección de Antecedentes

Se informa el orden de mérito emitido por la comisión evaluadora de la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor/a Asistente, dedicación simple, en la cátedra Arqueología y Naturaleza. El Consejo toma conocimiento del orden de mérito y recomienda la designación de Verónica Soledad Lema.

Se informa el orden de mérito emitido por la comisión evaluadora de la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor Asistente, dedicación semiexclusiva, de la asignatura Arqueología de la Complejidad Social. El Consejo toma conocimiento del orden de mérito donde se propone la designación de Julián Mignino.

La postulante Claudia Amuedo presenta nota realizando observaciones y objeciones al dictamen emitido por la comisión evaluadora de la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor Asistente, dedicación semiexclusiva, de la asignatura Arqueología de la Complejidad Social El Consejo toma conocimiento y sugiere al HCD el tratamiento de lo solicitado por la postulante Claudia Amuedo.

Sobre tablas

La estudiante Jaius Bando presenta Plan de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad PPS), titulado *Hacia un archivo de historia documental y oral de personas trans músicas de la provincia de Córdoba*, dirigido por la docente Fabiola Heredia y el licenciado Mariano Bussi. El Consejo toma conocimiento y designa la siguiente comisión evaluadora: María Lucía Tamagnini, Fernando Aiziczon y Ezequiel Grisendi (suplente).



El estudiante José García Tácite presenta Trabajo Final de Licenciatura (modalidad PPS), titulado *En este lugar funcionó algo que le dio vida a este barrio. Un abordaje etnográfico en torno a la formación del Museo de la Cervecería Córdoba*, dirigido por la docente María Elena Previtali. El Consejo toma conocimiento y designa la siguiente comisión evaluadora: Marcos Gastaldi, Santiago Llorens, José María Miranda y Graciela Tedesco (suplente).

Las docentes Soledad Salega y María Pía Tavella sugieren aprobar con sugerencias y aprobar, respectivamente, el Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura de la estudiante Marilina Gordillo, titulado *Entre coronas y raíces: aportes e interacción entre antropología y ciencias forenses en el análisis de restos humanos, Córdoba, Argentina*, dirigido por la docente Claudina Gonzalez y el doctor Gonzalo Garizoain. El Consejo toma conocimiento y aprueba el proyecto.

La cátedra de Antropología en Contextos Urbanos solicita que a la docente María Laura Freyre se le otorgue la asignación equivalente a un cargo de Profesora Asistente, con dedicación simple, por la licencia de maternidad de Ileana Ibañez. La docente María Laura Freyre presenta nota aceptando la asignación y la docente Jimena Massa presenta nota rechazando la asignación. El Consejo toma conocimiento y pone de manifiesto que frente a situaciones de pedidos de licencias por maternidad se recomienda que la cátedra implicada de aviso con antelación para poder poner a consideración la asignación del cargo entre docentes del área.

Siendo las 14:45 se da por concluída la sesión.

Firma	Aclaración

